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1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de
diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS DEL DIA 12 DE FEBRER DE 2019

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS DEL DIA 12 DE FEBRER DE 2019

CONSELL DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS.

 ACTA CORRESPONENT A LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL CONSELL DE LA

JUNTA MUNICIPAL D’ABASTOS, CELEBRADA 12 DE'FEBRER  DE 2019

 ASSISTENTS 

PRESIDENT.  D.Carlos Galiana LLorens 

VOCALS: 

GRUP COMPROMIS 

D. Pep Martí Maicas 

D.Vicent Belenguer Roca

 D. Andreu Soler Salvador 

GRUP POPULAR 

Sra. Adela García Bernal 

D. Joaquin Fernández Parra 

D. José María Martí Molins

GRUP SOCIALISTA 

Sra. Patricia Ribera Gil 

GRUP CIUTADANS 

D. Javier Copovi Carrión 
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D. José Francisco Monserrat del Río

GRUP VALÈNCIA EN COMÚ 

Sra Ana María López Hernández 

 SECRETÀRIA

 Desiré Albors Bru 

En la Ciutat de València, sent les 19,00 hores, del dia de la data, es reuneixen, deguda
iprèviament convocats, en la Seu de la Junta Municipal d’Abastos, situada en la C/ Alberic
18,planta 1ª, els membres del Consell, que a dalt es detallen, la regidora Dña M. Ángels Ramón
Llindel grup Popular,   així com diferents representants d'Entitats Municipals situades en
lademarcació, per a tractar els assumptes establits en l'Ordre del Dia
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta de la sessió anterior de data de 16 d'octubre de 2018

“Pregunta la Presidencia si algun membre del Consell ha de formular alguna modificació o
aportació del acta de la sesión anterior. 

No havent-hi cap observació, s'aprova per unanimitat l'acta de la sessió anterior pels vocals
del Consell Municipal de Districte.”

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe de Presidència

Presidència informa que  per a esta sessió no hi ha un informe, no mes dir-vos que s'està
començant a treballar ja en el tema de la posada en marxa del pròxim Decidim València i no més
animar-vos a que participeu en els grups d'urbanisme per a començar a fer propostes que després
pugam optar a que siguen aprovades en el Decidim València de cara a la propera edició en quant
estiguen aprovades les bases reguladores per la Junta de Govern Local. D’acord?.

3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Propostes dels grups de treball

Andreu Soler Savador, Coordinador grup de treball   de cultura, vocal de
Compromís: 

. En l'última reunió de cultura estiguerem debatent el presupost i a part decidirem el
concurs de Youtube que al final el declararem desert i li donarem un premi de consolació a l'unic
que es va presentar i res, estiguerem comentant les últimes activitats que haviem fet en la Junta
com era l'entrega de premis en desembre que es va fer en la Petxina, ferem també un concert de
Nadal que vam fer açi baix i el Belem que el muntar en Abastos i després lo del presupost. Passe
a llegir lo del presupost i després el votem, el grup de treball havia acordat un presupost total de
8750€.

-        400€ per a cartelleria i la compra d'un roll up de publicitat amb el logo de la Junta.

-        Dedicar 3000€ a les activitats musicals de la Junta.

-        Destinar 200€ per al premi de concurs literari, solament de prosa.

-        Confirmar un presupost de 750€ per a la celebració de l'acte institucional de la Junta.

-        Dedicar 850€ al concurs de presebres de la Junta.

-        Mantenir el concurs d'art floral sempre que els premis els patrocine Mercaflor que
han comentat que si.
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-        Concurs de falles escolars amb dos premis amb import de 175€ per un total de 350€.

-        Destinar 200€ per al concurs de disseny de la Junta.

-        Mantenir el concurs de Youtube amb un premi semblant de 150€.

-        Dedicar 750€ a la festa infantil en esta es faria una demostració de robotica per a la
cual es creara un concurs amb un premi de 100€.

-        Continuar colaborant amb el cinema a la fresca amb una aportació de 750€.

-        Destinar 150€ al concurs de fotografia modalitat Instagram.

-        Mantenir un presupost de 600€ per a la mostreta de teatre.

-               Dedicar altres 500€ per al cicle de pelicules de caràcter social de la Junta, el
Cineforum.

 

Document del grup de treball de cultura

JUNTA MUNICIPAL D’ABASTOS

12.02.2019

ACORDS DEL GRUP DE TREBALL PER AL PRESSUPOST.

1.                       Establir una quantitat de 400 € per a cartelleria i la compra d'un rollup de
publicitat amb el logo de la Junta.

2.            Dedicar 3.000 € a les activitats musicals de la Junta.

3.                       Destinar 200 € per al premi del concurs literari, solament de prosa,
independentment en valencià o castellà.

4.            Confirmar un pressupost de 750 € per a la celebració de l'Acte Institucional de la
Junta.

5.            Dedicar 850 € al concurs de pessebres de la Junta.

6.            Mantenir el concurs d'Art Floral, sempre que els premis els patrocine Mercaflor.

7.            Continuar amb el concurs de falles escolars, amb dos premis per import de 175 €,
per a un total de 350 €.

8.            Destinar 200 € per al concurs de disseny de la Junta.

9.            Mantenir el concurs de curts de youtube, amb semblant premi que 2018, 150 €.
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1.  
2.  

3.  
4.  
5.  
6.  

7.  
8.  
9.  

10.  
11.  
12.  
13.  

10.         Dedicar 750 € a la festa infantil. En esta, es faria una demostració de robòtica, per
a la qual es crearà un concurs amb un premi de 100 €.

11.         Continuar col·laborant amb el cinema a la fresca amb una aportació de 750 €.

12.         Destinar 150 € al concurs de fotografia modalitat Instagram de la Junta.

13.         Mantenir un pressupost de 600 € per a la Mostreta de Teatre.

14.         Dedicar altres 500 € per al cicle de pel·lícules de caràcter social de la Junta.

  Tots aquests acords llancen una quantitat total del pressupost que el Grup de Treball
acorda de 8.750 €

GRUPO DE TRABAJO DE CULTURA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

12.02.2019

 ACUERDOS DEL GRUPO DE TRABAJO PARA EL PRESUPUESTO.

 Establecer una cantidad de 400 € para cartelería y la compra de un rollup de publicidad
con el logo de la Junta.

Dedicar 3.000 € a las actividades musicales de la Junta.
Destinar 200 € para el premio del concurso literario, solamente de prosa,
independientemente en valenciano o castellano.
Confirmar un presupuesto de 750 € para la celebración del Acto Institucional de la Junta.
Dedicar 850 € al concurso de belenes de la Junta.
Mantener el concurso de Arte Floral, siempre que los premios los patrocine Mercaflor.
Continuar con el concurso de fallas escolares, con dos premios por importe de 175 €, para
un total de 350 €.
Destinar 200 € para el concurso de diseño de la Junta.
Mantener el concurso de cortos por youtube, con el mismo premio que en 2018, 150 €.
Dedicar 750 € a la fiesta infantil. En la misma, se haría una demostración de robótica, para
la que se creará un concurso con un premio de 100 €.
Continuar colaborando con el cine a la fresca con una aportación de 750 €.
Destinar 150 € al concurso de fotografía modalidad Instagram de la Junta.
Mantener un presupuesto de 600 € para la Mostreta de Teatre.
Dedicar otros 500 € para el ciclo de películas de carácter social de la Junta.

 Todos estos acuerdos arrojan una cantidad total del presupuesto que el Grupo de Trabajo
acuerda de 8.750 €

Votació 

vots a favor 7   (   3 Compromis , 1 PSOE   1València en comú 1 Ciudadanos 1 
Presidència)
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Vots en contra 3   (3 P.P)   

Queda aprovada la proposta

 

GRUP DE TREBALL DE BENESTAR SOCIAL

Pren la Paraula Ana María lópez Hernández, cordinadora grup de benestar social, portaveu
de València en Comú 

JUNTA MUNICIPAL D’ABASTOS

12.02.2019

ACORDS DEL GRUP DE TREBALL PER AL PRESSUPOST.

Agrair, de tot cor, a totes les persones, col·lectius, associacions, veïnes i veïns i vocals dels
diferents partits que han participat en les vàries reunions de treball mantingudes per a pensar en
les activitats que entre totes/tots hem presentat i prioritzat.

Això demostra que quan tractem temes de benestar social tots estem d'acord en el ben
comú.

Activitats que es duran a terme en la Junta de Districte d’Abastos, propostes del Grup de
Treball de Benestar Social.

1.            No a la soledat.

Activitat que es presenta amb l'objectiu d'ajudar i emparar a les persones majors que vivint
soles acaben en soledat, patint l'abandó de la societat, podent patir abandó físic, psíquic i social.

Des del grup de treball es realitzarà una campanya de conscienciació i s'aprofundirà en el
problema, escoltant tant a persones afectades com a associacions que ja treballen en #això.

Es realitzarà una trobada en el Complex de la Petxina.

Pressupost: 1.200 €

2.            2. E-mociona’m.

Aquesta activitat incidirà en joves i adolescents dotant-los d'intel·ligència emocional i
resolució de conflictes, serà realitzada en col·legis o instituts públics, i dotarà d'armes i eines a
xiquetes i xiquets i adolescents en la forma de relacionar-se amb el seu entorn i desembolicar-se
en un món tan canviant actualment, preparant-los de forma idònia per a enfrontar-se al món
dotant-los de respecte i autoestima.

Pressupost: 2.600 €
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3.            Animals de Companyia. Benestar Animal.

Els animals de companyia també formen part del veïnat de Proveïments i, com interactuem
amb ells, també fomentarà el benestar general de tots els veïns. Per tant aquesta proposta de
conscienciació, tant de Benestar Animal, tant d'incidència en la forma cívica de tindre mascotes a
les ciutats i conèixer la normativa és una activitat que millora la convivència i beneficiarà a la
societat.

Es realitzarà una jornada de benestar animal al Parc de l'Oest, on es convidarà tant a
protectores, associacions, institucions públiques, veïnes i veïns, etc.

Pressupost: 800 €

4.            Stop Plàstics.

A ningú se li escapa el mal que estem causant en el nostre medi ambient, als animals i al
nostre propi cos amb l'ús dels plàstics, i encara que #això ho sabem, no tots saben la forma de
comportar-nos respecte al problema i la forma d'usar altres materials que no siguen tan nocius.

Hem pensat alguna vegada que un innocent globus llançat a l'aire en alguna festa pot
comprometre greument la fauna salvatge? Algú sap on acabarà aqueix globus en el seu viatge?
Perquè de #això i de moltes altres coses hem de ser conscients i donar-ho a conèixer a la societat.

Aquesta activitat anirà dirigida a tots els instituts de secundària del districte de
Proveïments i es realitzarà en el complex L a Petxina.

Constarà del visionat d'un documental de conscienciació i una xarrada donada per persones
coneixedores del tema.

Pressupost: 400 €

5.            Taller de pintura ràpida.

Es tracta d'un taller de pintura ràpida dirigit a totes les edats a partir de 14 anys, seguit d'un
concurs amb dos premis al millor cartell per a la categoria de 14-17 anys, amb 200 € de premi, i a
partir de 18, amb altres 200 € de premi

Pressupost: 400 €

6.            Realització d'una xarrada amb motiu del 8 de març, festivitat del dia de la Dona
Treballadora.

 

GRUPO DE TRABAJO DE BIENESTAR SOCIAL

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

12.02.2019



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 w

xP
i 
7
PO

8
 p

vE
F 

T
U

n
3
 u

p
N

n
 X

u
D

0
 Z

V
w

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRICTE - JUNTA
MUNICIPAL D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 29/03/2019 ACCVCA-120 4939453137340141852

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 12 DE FEBRER DE 2019 8

-          No a la soledad: actividad que se presentará en el grupo de trabajo con el único
objetivo de ayudar y amparar a las personas mayores que viviendo solas acaban en soledad
sufriendo el abandono de la sociedad, personas que pueden sufrir abandono físico, psíquico y
social. Desde el grupo de trabajo se realizará una campaña de concienciación y se profundizará
en el problema escuchando tanto a personas afectadas como asociaciones que ya trabajan en ello,
se realizará un encuentro en el Complejo deportivo de Pechina y el presupuesto para esta
actividad es de 1200€.

-                   Emocionarme: esta actividad incidirá en jóvenes y adolescentes dotándolos de
inteligencia emocional y resolución de conflictos. Sera realizada en colegios e institutos y dotará
de armas y herramientas a niños y adolescentes en la forma de relacionarse con su entorno y
desenvolverse en un mundo cambiante actualmente preparándolos para la forma idónea para
enfrentarse al mundo dotándolos de respeto y autoestima. Esta actividad tendrá un presupuesto de
2600€.

-          Los animales de compañía también forman parte del vecindario de Abastos y como
interactuamos con ellos también fomentará el bienestar general de todos los vecinos, por tanto,
esta propuesta de concienciación tanto de bienestar animal como de incidencia en la forma cívica
de tener mascotas en las ciudades y conocer la normativa es una actividad que mejorará la
convivencia y beneficiará a la sociedad. Se realizará una jornada de bienestar animal en el Parque
del Oeste donde se invitará tanto a protectoras, asociaciones, instituciones públicas y vecinos.
Esta actividad está valorada en unos 800€.

-          Stop plásticos: a estas alturas a nadie aquí presente se le escapa el daño que estamos
causando a nuestro medio ambiente, animales, y en nuestro propio cuerpo con el uso de los
plásticos y aunque eso lo sabemos todos no sabemos la forma de comportarnos respecto al tema y
la forma de usar otros materiales que no sean tan dañinos para todos. ¿Habéis pensado alguna vez
que un inocente globo lanzado al aire en alguna feliz e inocente fiesta puede comprometer
gravemente la fauna salvaje? ¿Alguien sabe a dónde va a parar ese globo en su viaje? Pues de eso
y de muchas otras cosas más debemos ser conscientes y darlo a conocer a la sociedad. Esta
actividad irá dirigida a todos los Institutos de secundaria de la zona de Abastos y se realizará en
el Complejo de la Pechina, la actividad constará del visionado de un documental de
concienciación y una charla dada por un profesional conocedores del tema. Y está presupuestada
en 400€.

-          La penúltima será un taller de pintura a mano alzada dirigido a todas las edades a
partir de catorce años y constar a de dos premios que se darán a la realización del cartel del
evento de bienestar animal. Premio al cartel a mano alzada de 14 a 17 años y un premio al cartel
a mano alzada de mayores de 18 años. El precio para esta actividad será de 400€.

-          La séptima será una charla sobre la mujer y esta actividad tiene un presupuesto de
200€.

Votació

votos a favor 7 (1 Presidència, 3 Compromis, 1 Ciudadanos,  1 PSOE, 1 Valencia en
Comú)
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abstencions 3 P.P 

Queda aprovada la proposta 

 

 

ACTIVITATS GRUP DE TREBALL D'URBANISME

Pren la paraula Patricia Gil i Ribera, vocal sustituta de P.S.O.E 

PROPOSTES AL PRESSUPOST 2019

1.            Itineraris Arquitectònics/Urbanístics.

Objectiu: que veïnes i veïns del districte i de barris en concret, coneguen les
característiques i la història de dos barris que es van planificar urbanísticament i que posseeixen
una sèrie d'elements molt distintius, per a posar en valor aquests barris: L'Agulla i el Barri de
Castella. Amb la col·laboració del Col·legi d'Arquitectes.

Pressupost: 2.500 €

2.            Grafitis.

Donar visibilitat i posar en valor a determinats barris del districte i millorar-los urbanística
i culturalment, mitjançant la creació de grafitis en determinats murs que siguen de titularitat
municipal o en els quals es done permís a l'Ajuntament.

Pressupost: 1.000 €

3.            Col·laboració amb el festival Districte 008.

El festival Districte 008 porta ja nou edicions dinamitzant el barri amb activitats de
comerç, oci i cultura. Es proposa continuar la col·laboració amb aquest.

Pressupost: 500 €

4.            Itineraris històrics.

Com a complement dels itineraris del punt 1, es proposen dos o tres itineraris sobre la
història i particularitats dels nostres barris.

Pressupost: 300 €

 

ACTIVIDADES GRUPO DE TRABAJO DE URBANISMO
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1.  

1.  

1.  

1.  

PROPUESTAS AL PRESUPUESTO 2019

Itinerarios Arquitectónicos/Urbanísticos.

Objetivo: que vecinas y vecinos del distrito y de barrios en concreto, conozcan las
características y la historia de dos barrios que se planificaron urbanísticamente y que poseen una
serie de elementos muy distintivos, para poner en valor dichos barrios: La Aguja y el Barrio de
Castilla. Con la colaboración del Colegio de Arquitectos.

Presupuesto: 2.500 €

Graffitis.

Dar visibilidad y poner en valor a determinados barrios del distrito y mejorarlos urbanística
y culturalmente, mediante la creación de grafitis en determinados muros que sean de titularidad
municipal o en los que se dé permiso al Ayuntamiento.

Presupuesto: 1.000 €

Colaboración con el festival Distrito 008.

El festival Distrito 008 lleva ya nueve ediciones dinamizando el barrio con actividades de
comercio, ocio y cultura. Se propone continuar la colaboración con el mismo.

Presupuesto: 500 €

Itinerarios históricos.

Como complemento de los itinerarios del punto 1, se proponen dos o tres itinerarios sobre
la historia y particularidades de nuestros barrios.

Presupuesto: 300 €

votació

Votació

votos a favor 7 (1 Presidència, 3 Compromis, 1 Ciudadanos,  1 PSOE, 1 Valencia en
Comú)

votos en contra  3 P.P 

Queda aprovada la proposta 

4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PLAN DE ACTUACIÓN DE BALDEO EN EL DISTRITO DE ABASTOS, moció presentada
per Dña Adela García Bernal, portaveu del grup Popular



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 w

xP
i 
7
PO

8
 p

vE
F 

T
U

n
3
 u

p
N

n
 X

u
D

0
 Z

V
w

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRICTE - JUNTA
MUNICIPAL D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 29/03/2019 ACCVCA-120 4939453137340141852

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 12 DE FEBRER DE 2019 11

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE MOCIÓN:

 

Durante toda esta legislatura, hemos venido denunciando, por parte del Grupo Popular, la
falta de limpieza en todos los barrios de Abastos. El vecindario se ha estado quejando
incesablemente sin que el gobierno municipal tripartito haya mejorado en nada la limpieza de las
calles y plazas, de sus aceras, de  sus jardines, en el entorno de los contenedores, a pesar de haber
incrementado en cerca de 14 millones de euros el presupuesto de limpieza en estos cuatro años.

Dentro de este capítulo, vamos a centrarnos en el baldeo, que es una actuación muy
necesaria y que se está gestionando incorrectamente. Son muchas las calles del Distrito municipal
de Abastos que no permiten a los camiones destinados al baldeo poder realizar con eficacia estos
trabajos, ya que solo llevan un trabajador. Son calles estrechas que requieren que sean dos las
personas que realizan estos trabajos para que mientras una de ellas baldea con la manguera, la
otra persona maneje el vehículo, para poder baldear sin organizar atascos en las calles que solo
tienen un carril de circulación. Además en estas vías no se recoge adecuadamente la suciedad que
se acumula junto a los bordillos en la calzada.

Así resulta que el dinero que se destina a estas tareas, no logra los resultados esperados. A
esto se le llama una mala organización por parte de un gobierno que no se ocupa del
mantenimiento de nuestras calles.

Podríamos citar muchas calles que se encuentran en esta situación: Nicolás Estevánez,
Brasil, Jumilla, Poeta Alberola, Palleter, Jesús-María, José Maestre, Antella,….. y un largo
etcétera que todos conocen y sufren sobradamente.

Por todo ello presentamos la siguiente,

 

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

Que se establezca un  plan de actuación en el baldeo del Distrito de Abastos que permita
que este trabajo tenga la efectividad requerida en todas las calles.

DEBATE 

Presidencia, D. Carlos Galiana,  Primera moció: PLAN DE ACTUACIÓN DE BALDEO
EN EL DISTRITO DE ABASTOS. Moción presentada por Doña Adela Garcia Bernal, portavoz
del grupo Popular.
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Dña. Adela Garcia Bernal, portavoz Partido Popular: Hola buenas tardes, durante toda
esta legislatura hemos venido denunciando por parte del Grupo Popular la falta de limpieza en
todos los barrios de Abastos. El vecindario se ha estado quejando incesablemente sin que el
Gobierno Municipal Tripartito haya mejorado en nada la limpieza de las calles y las plazas, de
sus aceras, de sus jardines, en el entorno de los contenedores a pesar de haber incrementado en
cerca de 14 millones de euros el presupuesto de  limpieza en estos cuatro años. Dentro de este
capítulo vamos a centrarnos en el baldeo que es una actuación muy necesaria y que se está
gestionando incorrectamente, son muchas las calles del Distrito Municipal de Abastos que no
permiten a los vehículos destinados al baldeo poder realizar con eficacia estos trabajos ya que
solo llevan un trabajador, son calles estrechas que requieren que sean dos las  personas las que
realicen estos trabajos para que mientras una de ellas baldea con la manguera la otra persona
maneje el vehículo para poder baldear sin organizar atascos en las calles que solo tienen un carril
de circulación, además en estas vías no se recoge correctamente la suciedad que se acumula
juntos a los bordillos en las calzadas así resulta que el dinero que se destina a estas tareas no
logra los resultados esperados, a esto se le llama una mala organización por parte de un gobierno
que no se ocupa del mantenimiento de nuestras calles. Podríamos citar muchas calles que se
encuentran en esta situación: Nicolás Estévanez, Brasil, Jumilla, Poeta Alberola, Palleter, Jesús y
María, José Maestre, Antella y un largo etcétera que todos conocen y sufren sobradamente. Por
todo ello presentamos la siguiente propuesta de resolución: que se establezca un plan de
actuación en el baldeo del Distrito de Abastos que permita que este trabajo tenga la efectividad
requerida en todas las calles.

D. Andreu Soler Salvador , vocal de Compromís   : A vore, en el passat Consell de
Districte d' Octubre de 2018 el seu Grup Municipal ja va presentar una moció sobre l'aigualeix
(que és com es diu baldeo) dins de l' àmbit de la Junta  de districte d' Abastos, en el debat de la
mocio ja es va traslladar tota la informació al respecte referent al  exercici de 2018 i des de febrer
de 2018 el seu Grup Municpal tenia al seu abast tota la informació de les programacions de
neteja pels barris, malgrat tota esta informació que te al seu abast ens crida molt l'atenció que
encara   no sapia que els carrers dels districtes municipals Extramurs i Olivereta que son de
l'àmbit de la Junta Municipal d'Abastos reben aigualeig amb màquines menudes d'unes 2.5 tones
de pes total en sevei, que netejen amb aigua a presó a 60 atmosferes i amb productes
desengraixants i oloritzants, aquestes màquines de dimensions semblant a aproximada 2x5 metres
son de bastidor articulat i poden passar pels mateixos llocs que un vehicle de turisme. En
l'aigualeig dels carrers de l'àmbit de la Junta Municipal d'Abastos no s'utilitzen camions cisterna
per tant l'argumentari del cos de la seua moció parteix d'una fal·làcia, partint del seu
desconeixement de la maquinària utilitzada en l'ambit de la Junta de Districte per a dur a terme
els treballs d'aigualeig amb màquines menudes que faciliten l'arribada de la neteja a tots els
carrers i que no necessiten el concurs de dos operaris perque no treballen amb cuba i mànega li
informem que la programació d'aigualeig permet que el pas per cada carrer dels barris que
conformen la Junta de districte d'Abastos es cada 15 dies a més d'atendre totes les necesitats
puntuals quan sorgeix alguna incidència. Dins de la programació de l'exercici actual aprovada en
la Junta de Governs del passat 21 de desembre s'ha incrementat l'aigualeig en tota la zona 1 de
neteja de la qual formen part els districtes 3,5 i 7 entre els mesos d'abril a octubre en dos equips
mes en torns de vesprada. 
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La proposta alternativa es continuar amb la programació d'aiguleig per a l'exercici
2019 aprovada en la Junta de Govern del passat 21 de desembre de 2018.

Presidència D. Carlos Galiana: Vots a favor de la proposta alternativa? Vots en contra?
Abstencions? Queda aprobada la proposta alternativa

6 vots a favor ( Presidència, 3 Compromís, 1 PSOE, 1 València en Comú)

4 vots en contra( 3 P.P. 1 Ciudadanos )

5 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PLAN DE ACTUACIÓN ESPECIAL Y URGENTE PARA L'OLIVERETA. Moció presentada
per Dña Adela García, portaveu grup Popular.

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE MOCIÓN:

 

Estamos llegando al fin de esta legislatura y es hora de hacer balance de la gestión en la
que han sido muchos los incumplimientos del gobierno tripartito municipal que han sumido en el
más absoluto abandono a muchos barrios de la ciudad de Valencia. En nuestro caso, en Abastos,
hemos detectado claramente cuál es la zona más abandonada por la nefasta gestión: L’Olivereta.

Podemos afirmar con rotundidad que han sumido a L’Olivereta en una profunda
degradación, olvidando a las personas que allí habitan, olvidándose de su bienestar y de la mejora
de su calidad de vida. Esas “personas” que afirmaban en la pasada campaña electoral que iban a
ser el eje de su política, han sido abandonadas.

L’Olivereta, el distrito número 7 de nuestra Valencia, formado por esos barrios de Nou
Moles, Soternes, Fuensanta, Tres Forques y la Llum, está olvidado. Allí viven un buen número
de personas mayores que encuentran múltiples dificultades en su vida cotidiana en su barrio. Son
barrios con gente normal que se queja constantemente de la falta de limpieza; de la suciedad que
le invade. En donde falta iluminación, transporte público eficiente y un largo listado que los
vecinos y las asociaciones de vecinos no han parado de denunciar durante esta legislatura.

Las promesas de los grupos políticos que conforman el actual gobierno tripartito, se han
diluido y los ciudadanos de estos barrios ven como han degradado su vida y la de sus calles.

Ante esta situación tan lamentable, el grupo popular en la Junta Municipal de Abastos,
denuncia nuevamente esta situación como así hemos hecho a los largo de estos casi cuatro años.
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PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

-                   Que se elabore un Plan de Actuación Especial y Urgente para L’Olivereta que
incluya todas las necesidades y demandas de sus vecinos, que redunde en la mejora de la calidad
de vida de los mismos.

Dña. Adela García Bernal, portavoz del P.P: Vamos con la segunda moción. Estamos
llegando ya al fin de esta legislatura y yo creo que ya es hora de hacer balance de la gestión en la
que han sido muchos los incumplimientos del Gobierno Tripartito Municipal que han sumido en
el más absoluto abandono a muchos barrios de la ciudad de Valencia, en nuestro caso en Abastos
concretamente, hemos detectado claramente cuál es la zona más abandonada por la nefasta
gestión y ésta es Olivereta. Podemos afirmar con rotundidad que han sumido a Olivereta en una
profunda degradación olvidando a las personas que allí habitan, olvidándose de su bienestar, y de
la mejora de su calidad de vida, esas personas que afirmaban en la pasada campaña electoral que
iban a ser el eje de su política, ustedes afirmaban que iban a ser el eje de su política, han sido
completamente abandonadas. La Olivereta, el distrito número siete de nuestra Valencia formada
por esos barrios de Nou Moles, Soternes, Fuensanta, Tres Forques y la Llum, está olvidado. Allí
vive un buen número de personas mayores que encuentran múltiples dificultades en su vida
cotidiana, en su barrio; son barrios con gente normal que se queja constantemente de la falta de
limpieza, de la suciedad que le invade, en donde falta iluminación, transporte publico eficiente; si
nos podemos a hablar de transporte público ya terminamos y un largo listado que los vecinos y la
AAVV no han parado de denunciar durante toda esta legislatura. Las promesas de los grupos
políticos que conforman el actual Gobierno tripartito se han diluido y los ciudadanos de estos
barrios ven como han degradado su vida y la de sus calles, ante esta situación tan lamentable el
grupo Popular en la Junta Municipal de Abastos denuncia nuevamente esta situación como así
hemos hecho a lo largo de esos casi cuatro años, por tanto nuestra propuesta de resolución es que
se elabore un Plan de actuación especial y urgente, urgentísimo para Olivereta que incluya todas
las necesidades y demandas de sus vecinos que redunde en la mejora de la calidad de vida de los
mismos.

Ana Hernández, portavoz de València en Comú: en cuanto a la limpieza os voy a relatar
lo que se hace normalmente: agranar manualment mitjançant operaris. Programació diària de
dilluns a dissabte de barrido: agranar mecànica i mitjançant maquina aspiradora. Programació
setmanal: aigualit de màquines menudes que netejen amb aigua a presio a 60 atmosferes i amb
productes una vegada cada 15 dias amb dos equips mes per la vesprada tots els dies d'abril a
octubre. El servei de neteja està tramitant tots els informes de la programacións per als barris per
al 2019. Pel que fa al servici de recollida de residus urbans informem que des de l'inici de 2019
l'Olivereta forma part del radi de la ciutat que recull la matèria orgànica mitjançant els nous
contenidors marrons. El volum de queixes del districte de l'Olivereta és inferior a la mitjana de la
ciutat, 55 queixes en tot l'exercici 2018. Hombre, yo vivo en la Fuensanta y no la veo tan sucia
pero bueno, cada mil habitantes, o sea 1.13 quejas cada mil habitantes enfront de las 2.11 quejas
de la mediana de la ciudad, aquesta dada no es correspon amb la visió que ha donat el
argumentari del cos de la seua moció. La proposta alternativa es contiuar amb la programació de
neteja del 2019 que es va aprovar el passat 21 de desembre a la Junta de Govern.

Señora: Perdona pero cuando has dicho que pasa la máquina?
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:Ana Hernández, portavoz de València en Comú  La máquina, si pasa todos los días de
lunes a sábado…….1 vez cada 15 días.

Presidència D.Carlos Galiana: No, si queréis verlo aquí.

Dña.  :Adela García  Considero que no me habéis contestado lo que es la moción. Nosotros
lo que queremos es que hagan un Plan Integral de toda la zona de la Olivereta , nosotros
consideramos que aparte de la limpieza y de todo, bueno, iba a hacer esta mañana unas
fotografías y a traerlas pero bueno, como pronto vamos a estar gobernando… Sigo, perdón, sigo
Carlos, entonces resulta que es un Plan integral que se haga, es inseguridad ciudadana, falta de
limpieza, no vemos a la policía de barrio por ningún sitio, las cacas de los perros estamos de
acuerdo, son los dueños pero si sabemos que hay más perros en Olivereta que en ningún sitio, si
si hay un estudio, y que se recogen más cacas que en ningún sitio, también se sabe. Actuad ahí
hay un estudio. Sé que no tenéis la culpa de todo lo que ocurre cuando la gente tira cartones, pero
si sabemos que tiran muchos cartones haced un Plan especial o una actuación especial y resulta
que no que en Olivereta jamás se hace nada entonces eso es lo que yo quiero transmitir, quizá tal
vez no lo he expresado bien pero es lo que quiero transmitir es eso Carlos. Lo de la limpieza ya
está hecho no me habléis otra vez de las 60 atmosferas porque ya lo sé perfectamente y sé cuándo
limpian cuando no limpian porque para eso me pateo el barrio constantemente y hablo toda la
gente, con las limpiadoras, con el señor del baldeo, hablo con todos. Es una actuación tan rápida
y tan bien que se podría hacer, por ejemplo en la calle Nicolás Estévanez, en la calle Poeta
Alberola en lugar todo en paralelo uno en línea y el otro en paralelo para que la maquineta que
va, el vehículo, el camión es una errata, ya sé que es un vehículo pequeño el que lo lleva, que se
pueda meter en cualquier sitio, no hay sitio porque no hay aparcamiento porque como no
tenemos aparcamiento en el barrio que pasa que este señor hace una cola increíble y empiezan a
pitar los coches o sea que podría decir tantas cosas pero bueno, considero que vamos a
solucionarlo pronto.

Presidència : Continuar amb la programació de neteja de 2019. Yo Adela simplemente…
Un momento que estamos en una moción y la palabra la tenía la señora Adela.

(se incorpora una vocal de ciudadanos) 

Señor 4: Hombre si cuenta chistes la señora Adela nos tendremos que reír.

Adela García: Yo no he contado ningún chiste, estamos hablando de temas muy serios.

Carlos Galiana: Por favor, siempre intento y sabéis dejaros todos hablar y no estoy
controlando tiempos ni intervenciones ni nada, ahora Adela, has hecho una visión muy del
Partido Popular catastrofista que está la ciudad que parece Chernóbil no pasa nada, lo que te han
contestado es lo que está haciendo el Gobierno Municipal y tú misma has dicho que hemos
subido el presupuesto 14 millones de euros el tema del presupuesto de limpieza y tanto que se
nota e incluso también hemos invertido 15 millones de euros en el tema… Adela yo no te he
interrumpido en todo el rato. No me dejas hablar yo te he respetado absolutamente tu opinión y te
he dejado hablar y ahora te hablo yo porque como me directamente me has pedido la palabra y te
hemos contestado de todo lo que se hace en el barrio tú tienes una visión para mí personalmente
por mucho que vayas a decir tripartito que no vais a gobernar en solitario y de hecho es preciso
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que no lo hagáis. Nosotros hemos invertido mucho dinero en limpieza, hemos aumentado en
limpieza, estamos contando todo lo que se baldea, todo lo que se limpia y todo lo que se hace y el
plan energético que hemos tenido también aquí por la cantidad de dinero que despilfarramos en
iluminación. Hemos presentado una moción alternativa.

 Votos a favor de la moción alternativa?, votos en contra?, abstenciones?

Votos a favor 6 ( 1Presidència, 3 Compromís, 1 PSOE, 1 València en Comú)

Votos en contra 5 ( 3 P.P. 2 Ciudadanos)

 Queda aprobada la moción alternativa.

 

Presidència: Os pido a todos que nos hablemos y nos tratemos unos y otros con el debido
respeto y yo intento escucharos a todos y daros la palabra y no midiendo tiempos ni
intervenciones, os pido a unos y a otros que mantengamos la serenidad y la calma por el bien de
todos. Vamos a la siguiente moción.

6 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000032-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PROBLEMES DE INSEGURITAT en la plaça escriptora Maria Beneyto. Moció presentada per
D. José Francisco Monserrat del Río, en representació del grup Ciutadans.

La Policía Local trabaja, junto con otros servicios del Ayuntamiento en el ofrecimiento a
los sin techo de una serie de medidas sociales que mermen o palien la presencia de los sin techo
en dicha plaza. Sea como fuere el ofrecimiento y la aceptación de las medidas son competencia
directa de Servicios Sociales siendo la función principal de la Policía Local en primera instancia
procurar por su integridad física o bienestar personal ofreciendo en horario nocturno las ayudas
que puedan necesitar (esta acción se lleva a cabo desde un equipo multidisciplinar en las que se
encuentra inmerso Servicios Sociales, X-4, Saus, etc.), en segundo lugar la evitación de
conflictos entre los propios pernoctantes acudiendo a intervenciones derivadas de dichas disputas
y en tercer lugar la comunicación a los Servicios de limpieza de la presencia de enseres para su
retirada y el intento de que los sin techo abandonen la zona siendo esta una decisión personal de
cada uno de ellos, pero la insistencia del personal del X-4 y los policías de patrulla a veces logran
que alguno de los sin techo abandonen la plaza y acepten otro tipo de ayudas.

En relación a la queja presentada mediante instancias I 00103 2018 010000 por Dña.
Carmen Román Abad como presidenta de la Comunidad de Propietarios de Pza. María Beneyto
4-5 y en relación a las molestias causadas por personas sin techo en la plaza María Beneyto, se
informa:Desde los servicios sociales municipales le informamos que somos conocedores de que
en la mencionada plaza suelen pernoctar personas sin techo desde hace años y se llevan
realizando las actuaciones oportunas por parte de los técnicos de servicios sociales del
Ayuntamiento y en coordinación con la policía local de forma periódica.Durante los meses de
frío se intensifican las visitas, aprovechando las bajas temperaturas para contactar con las
personas que allí pernoctan, ofreciendo los recursos sociales adecuados a su situación, como son
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alojamiento en albergues, comedores sociales y atención sanitaria.No obstante, es habitual el
rechazo a acogerse a los recursos sociales que se les ofrece, por parte de las personas sin hogar
que encontramos en dicha plaza y en general en las calles de la ciudad, siendo un porcentaje
mínimo los que aceptan ser trasladados a un albergue.Por ello y dado que estamos en campaña de
frío, se mantienen e intensifican durante estos meses las periódicas visitas a fin de que acepten
los recursos sociales ofrecidos.

MARIA AMPARO PICO PERIS - REGIDOR/A - GRUP MPAL.CIUTADANS-PAR.
CIUTADANIA(C'S)
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##ANEXO-1666960##

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS JOSE 
FRANCISCO MONSERRAT DEL RÍO EN SU NOMBRE, Y EN DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA 
JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE ABASTOS 

Desde Ciudadanos somos unos férreos defensores de los derechos sociales y creemos en la 
necesaria asistencia que las personas sin hogar merecen. El Sin Hogarismo es una triste realidad 
y hay que implementar medidas y proyectos que solucionen esa indigencia y tratar de ayudar en la 
medida de lo posible a todas las personas sin techo que duermen en las calles de Valencia, pero 
sin olvidar al resto de vecinos, que también tienen derecho a que garanticemos su seguridad, 
salubridad y descanso. 

Las libertades de unos no están por encima de las libertades de otros, y lo que pasa en la Plaza 
Escriptora Maria Beneyto está sin duda afectando a la normal convivencia de sus vecinos. 

Hemos constatado que hay un grave problema de insalubridad en la plaza debido al uso que se 
hace del pasaje que comunica esta plaza con el centro de salud, que se ha convertido en un 
campamento en el que un grupo de personas sin hogar se ha asentado. Según varias 
instituciones consultadas, este grupo no acepta su desalojo y prefiere acampar a sus anchas sin el 
menor escrúpulo para consumir drogas, hacer sus necesidades o alterar el orden tanto en la plaza 
como en el parque infantil que se encuentra en la misma. 

Existe, además, un problema grave de convivencia e inseguridad para los vecinos, y usuarios del 
centro de salud y el parque infantil, debido a los ataques verbales y físicos que se producen entre 
vecinos y las personas sin techo. Ya se han producido dos muertes violentas en esa plaza. 

Las comunidades de vecinos afectadas han realizado varios escritos al ayuntamiento de Valencia 
al respecto, sin obtener contestación alguna. Además, la policía local ha realizado un informe 
técnico concluyendo que la mejor solución pasa por el cierre del pasaje siempre que el centro de 
salud esté cerrado, de manera que no se permitan las pernoctaciones en la plaza. 

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe presenta las siguientes propuestas de acuerdo: 

PRIMERA. Que la Junta Municipal de Abasto inste a la autoridad competente en el 
Ayuntamiento para que se de instrucción a la policía local para garantizar un control con 
mayor presencia en esa plaza. 

SEGUNDA. Que se inste a las autoridades competentes del ayuntamiento para que se 
intensifiquen las labores de limpieza en la zona, eliminando los elementos que afecten la 
salubridad de los vecinos, tal y como queda establecido en la Ordenanza Municipal de 
Limpieza Urbana, y que se dé cuenta en el seno del próximo consejo de distrito de las 
mejoras conseguidas. 

TERCERA. Que se solicite a los servicios sociales de ayuntamiento que se lleven a cabo 
acciones especiales para ayudar lo máximo posible a las personas que han quedado en 
situación de vulnerabilidad y que pernoctan en dicha plaza. 

CUARTA. Que, atendiendo a la demanda de la ciudanía en este sentido, se solicite desde la 
Junta Municipal de Abastos al ayuntamiento de Valencia la instalación de una verja que 
cierre el pasaje hacia el centro de salud, permitiendo que, o bien la comunidad de vecinos 
afectada o el personal del centro de salud, se encarguen de la apertura y cierre del pasaje. 
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MATERIAL GRÁFICO 
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PROBLEMAS DE INSEGURIDAD en la plaza escritora María Beneyto. Moción
presentada por D. José Francisco Monserrat del Rio, en representación del grupo Ciudadanos.

José Fco Monserrat: Buenas tardes vecinas y vecinos, vocales, Presidente. Nosotros
venimos a hablar de los problemas que tenemos como decían antes mis compañeros en los
barrios y en concreto a los conflictos que parecen surgir todos los días en nuestra ciudad,
conflictos de distintos tipos y en este caso de convivencia entre dos grupos de personas ambas
con necesidades particulares. Nosotros somos defensores de los derechos sociales y creemos por
supuesto en la asistencia de las personas sin hogar y el sinhogarismo es una triste realidad en
nuestra ciudad que tenemos que presentar proyectos que solucionen la indigencia y tratar de
ayudar en la medida de lo posible a todas las personas sin techo que duermen en las calles de
Valencia. Lo digo yo que he trabajado muchos años en la asociación Caminem conozco
realmente el problema y lo dice mi grupo municipal que defiende todas las actuaciones que ha
llevado a cabo este Consistorio en torno al sinhogarismo pero que consideramos
innecesariamente cortas. Pero también no hay que olvidar al resto de vecinos que conviven con
ellos y que también tienen los mismos derechos y necesitan que también garanticemos su
seguridad y descanso, las libertades de unos no están por tanto por encima de las libertades de
otros y lo que pasa en la plaza escritora Maria Beneyto está sin duda afectando a la convivencia
entre los vecinos, existe un grave problema de insalubridad en esa plaza debido al pasaje que
comunica la plaza con el Centro de Salud, este pasaje se ha convertido en un campamento en el
que un grupo de personas diariamente acampan, se han asentado ahí. Según varias instituciones
consultadas este grupo no acepta su desalojo es uno de los principales problemas del
sinhogarismo, que no quieren realmente estar alojados y es una realidad, y prefieren acampar a
sus anchas sin el menor escrúpulo para consumir drogas, hacer sus necesidades en el parque
infantil que hay en la plaza, alterar el orden y afectar por tanto al descanso de sus vecinos.
Tenemos además un problema grave de convivencia entre los vecinos, los usuarios del Centro de
Salud que tienen que pasar por el espectáculo y los niños que disfrutan del parque infantil debido
a que hay un conjunto de personas en ese acampado que realizan ataques verbales y físicos con
las personas que ahí transitan y recuerdo que ya han habido dos muertes violentas en esa plaza.
Las comunidades de vecinos afectadas han realizado varios escritos al Ayuntamiento y hasta
hace dos semanas no habían tenido ninguna contestación y casualmente la semana pasada
tuvieron contestación de lo cual nos alegramos y nosotros exponemos por tanto las siguientes
propuestas de acuerdo a la Junta: en primer lugar que la Junta Municipal inste a la autoridad
competente en el Ayuntamiento para que se dé instrucciones a la Policía Local de manera que se
dé un mayor control con presencia en esa plaza. Que se inste a las autoridades competentes en el
Ayuntamiento para que se intensifiquen las labores de limpieza eliminando los elementos que
afectan a la salubridad de los vecinos tal y como queda establecido en la Ordenanza Municipal de
limpieza urbana y que se dé cuenta en el seno del próximo Consejo de Distrito de las mejoras
alcanzadas.

Tercer punto que se solicite a los Servicios Sociales del Ayuntamiento que se lleve a cabo
acciones especiales para ayudar en lo máximo posible a estas personas que han quedado en
situación de vulnerabilidad y que pernoctan en dicha plaza.

Y por último que atendiendo a la demanda de la ciudadanía que se solicite desde la Junta
Municipal de Abastos al Ayuntamiento de Valencia la instalación de una verja para cerrar el
pasaje al Centro de Salud por las noches de manera que bien o la Comunidad de vecinos afectada
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o del personal del Centro de Salud se encarguen de la apertura y cierre de dicho pasaje y hay
adjuntadas a la moción un conjunto de fotografías como material gráfico para que vean el
campamento que hay en esa plaza. Gracias.

Presidència: Bueno, sobre esta moción he tenido una reunión esta misma tarde con los
vecinos que pidieron reunirse con nosotros, no es un problema que haya surgido ahora, de hecho
hemos estado mirando recortes de periódicos de brotes de tuberculosis en este pasaje creo que
eran de 2012 o sea que no es una cuestión de ahora, es cierto Servicios Sociales comenta lo que
tú has dicho y es que hay gente que por lo que sea no quiere ser atendida por Servicios Sociales
no quiere ir a albergues no quiere que el Ayuntamiento o la Entidad Local e incluso autonómica
pues intercede y le dé una alternativa y no quiere. Parece que han descubierto ahora que ese
pasaje no es municipal, después de veinte años con el tema, por lo que sea han descubierto que el
pasaje no es municipal y es del propio Centro de Saludad entonces la propuesta alternativa que he
pactado también con los vecinos es instar al Centro de Salud dependiente de la Conselleria de
Sanitat Universal al cierre con unas verjas como estáis proponiendo vosotros pero no al
Ayuntamiento porque nosotros no tenemos competencia, no es nuestro, me han dicho que era un
paso más pero que el tema de la Policía es que están yendo patrullas pero al final lo que pasa es
que como tienen acceso a ese pasaje siguen estando ahí. Instaremos, ya me han dado el teléfono
del director del centro con el que hablaremos mañana y también tenemos el de la secretaria para
ver como empezamos ya los tramites para que puedan instalar la verja, yo creo que además se
tramitará desde la Junta Municipal de Abastos y no creo que haga falta mucho papeleo más en
todo caso yo llevo el Servicio de Actividades y estaremos pendientes para ver cómo pueden
colocar esa verja entonces esa es la alternativa que proponemos.

 ¿Votos a favor? ¿Votos en contra? Entonces, ¿unanimidad? 

Se aprueba por unanimidad 

Se aprueba por unanimidad instar a la Conselleria para que ponga las verjas para que
cierren en horario nocturno. Muchas gracias.

 

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
CONTENEDORES DE CARTÓN Pregunta presentada per Adela García, portaveu del grup
Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 w

xP
i 
7
PO

8
 p

vE
F 

T
U

n
3
 u

p
N

n
 X

u
D

0
 Z

V
w

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRICTE - JUNTA
MUNICIPAL D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 29/03/2019 ACCVCA-120 4939453137340141852

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 12 DE FEBRER DE 2019 23

1.  

Durante las pasadas fiestas de Reyes pudimos comprobar como varios días después aún
nos encontrábamos cajas y cartones procedentes de regalos propios de estas fiestas junto a los
contenedores que se encontraban en muchos casos,   desbordados de papel y cartón, en todo el
Distrito municipal de Abastos.

Y todo ello ocurría sabiendo que son fiestas en las que se genera mucho papel y cartón, y
además después de que la concejalía de Gestión de Residuos Sólidos había adquirido el
compromiso de prestar el servicio de recogida del fin de semana de Reyes como si fuera un día
laborable.

PREGUNTAS:

1.- ¿Cuáles son las razones por las que los contenedores de papel y cartón estaban
desbordados varios días después de la fiesta de Reyes en Abastos?

2.- ¿Qué medidas piensa poner en marcha el Ayuntamiento para evitar esas acumulaciones
de papel y cartón en Abastos?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

La producció i reciclatge de residus urbans i especialment de paper-cartó en els
contenidores de València ha aconseguit en 2018 un ritme de creixement màxim en la sèrie
històrica registrada de reciclatge d'aquesta fracció, amb un increment de més del 22% en
2018 respecte de l'exercici anterior. En quant a la fracció d’envasos els creixements han
sigut una mica inferiors.

Per això es va planificar un servei ordinari ininterromput de recollida selectiva al voltant de
les festivitats nadalenques, recollint a dies alterns totes les fraccions de residus, evitant
acumulacions per la freqüència de recollida de tres dies habitual en 2018 i anteriors exercicis.

És per aquesta planificació que no s’ha trobat cap desbordament de tres i quatre dies en els
contenidors de paper i cartró, donat que la freqüència era de dies alterns.

2. La planificació de recollida de totes les fraccions en dies alterns ha evitat acumulacions i
desbordaments en la major part dels casos, encara que durant els dies al voltant de la festivitat de
reis es va detectar un major grau de depòsit indegut de paper-cartó i caixes al costat dels
contenidors, totes elles esmenades en 24 a 48 hores.

A la vista del ritme de creixement de la producció de selectiva, s'ha previst que els futurs
serveis de recollida selectiva per a les festivitats de la ciutat (falles, dates nadalenques, etc.)
estiguen dotats en les dates punta de dues o diversos dies consecutius de serveis diaris de
selectiva, doblant la freqüència de dies alterns, per a evitar desbordes dels contenidors de paper
cartó i d'envasos.
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1.  

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
LEVANTAMIENTO DE ACERAS.Pregunta presentada per Adela García, portaveu del grup
Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

A través de diversas denuncias vecinales y con nuestra propia visión, hemos ido
observando como en diferentes puntos del Distrito Municipal de Abastos nos encontramos con
que las raíces de los árboles producen el levantamiento de trozos de acera con el consiguiente
peligro para los viandantes.  Como ejemplo podríamos citar la plaza de Maguncia y la calle Juan
Llorens, pero es un problema bastante generalizado en nuestras calles.

No nos parece normal que el equipo de gobierno tripartito municipal, no contemple esta
realidad y sobre todo que no aporte soluciones a este grave problema de inseguridad para los
ciudadanos de todas las edades, especialmente los más mayores.

PREGUNTAS:

1.- ¿Conoce el Ayuntamiento este problema?

2.- ¿En caso afirmativo, cuáles son los lugares exactos del Distrito de Abastos en donde
existe este problema?

3.- ¿Qué medidas a corto plazo se van a ponerse en marcha para evitar consecuencias
negativas de este problema?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

Sí, l'Ajuntament és coneixedor d'aquest problema existent des de fa més de vint anys.

 2. Les actuacions quan es detecten aixecament de paviment per arrels d'arbratge es duen a
terme de manera conjunta entre el Servei de Jardineria i el Servei d'Obres en la Via Pública i
Manteniment d'Infraestructures, en la mesura en què es realitzen obres en el viari de la ciutat.

S’han detectat i solventat els aixecaments de paviments per arrels en carrers pintor
Segrelles, carrer Alzira, sant Francesc de Borja, Juan Llorens, Calixt III. Durant la plantació de
les unitats d’arbrat del projecte Una València més verda, es durà a terme 154 actuacions en els
punts detallats en arxiu adjunt.
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3. En els últims quatre anys, en col·laboració amb el Servei d'Obres en la Via Pública i
Manteniment d'Infraestructures s'han arreglat i ampliat escocells en la plaça pintor Segrelles,
carrer Alzira, carrer Sant Francesc de Borja.

L'any 2018 en col·laboració amb el Servei d'Obres en la Via Pública i Manteniment
d'Infraestructures, s'han arreglat i ampliat tots els escocells als carrers Juan Llorens i Calixt III.
S'han plantat les següents espècies arbòries:

C/ Juan Llorens, 9 unitats de Mèlia “fletxades”azedarach 
C/ Calixt III, 18 unitats de Shopora “pyramidalis”japónica 
Xamfrans C/ Juan Llorens- C/ Calixt III, 7 unitats Gingko biloba

Al projecte Per una València més Verda s'ampliaran escocells i repararà el paviment de
l'entorn. En arxiu adjunt es detallen les actuacions de reparació i ampliació d'escocells en els
districtes municipals 3 (Extramurs) i 7 (Olivereta) de la Junta Municipal d’Abastos.  
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##ANEXO-1667940##
DISTRICTE 3- EXTRAMURS 

 

 

DM DENOMINACIÓN ESPECIE A PLANTAR ACTUACIÓN ALCORQUE

3 AV. PEREZ GALDOS(57300) GINKGO BILOBA DESPLAZAR ALCORQUE Y HACERLO CIRCULAR 

3 AV. PEREZ GALDOS(57300) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X2 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 AV. SAN JOSE DE LA MONTAÑA(68160) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. ALBACETE(1140) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. ALBACETE(1140) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. ALBERIQUE(1320)

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. BUEN ORDEN(12330) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. CUENCA(22020) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR GIL Y MORTE(24210) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR SANCHIS SIVERA(24870) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. DOCTOR ZAMENHOF(25320) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. HEROE ROMEU(35610) ACER CAMPESTRE ELSRIJK FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. JESUS(38250) MORUS ALBA FRUITLESS FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JESUS(38250) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JESUS(38250) SOPHORA JAPONICA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JESUS(38250) SOPHORA JAPONICA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JESUS(38250) MORUS ALBA FRUITLESS FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JUAN LLORENS(39960) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JUAN LLORENS(39960) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JUAN LLORENS(39960) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JUAN LLORENS(39960) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. JUAN LLORENS(39960) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

3 C. PINTOR BENEDITO(58380) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. PINTOR BENEDITO(58380) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. PINTOR BENEDITO(58380) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN FRANCISCO DE BORJA(67710) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN IGNACIO DE LOYOLA(67830) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN JOSE DE CALASANZ(68130) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN JOSE DE CALASANZ(68130) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN JOSE DE CALASANZ(68130) FRAXINUS ORNUS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. SAN VICENTE MARTIR(69330) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 C. TERUEL(72690) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. TERUEL(72690) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 C. TERUEL(72690) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

3 PL. OBISPO AMIGO(53280) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 PL. OBISPO AMIGO(53280) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 PL. OBISPO AMIGO(53280) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 PL. OBISPO AMIGO(53280) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 PL. OBISPO AMIGO(53280) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

3 PL. PINTOR SEGRELLES(59220) SOPHORA JAPONICA AMPLIAR 2X1 M

3 PSO. PECHINA(56340) SOPHORA JAPONICA PYRAMIDALIS AMPLIAR 2X1 M

3 PSO. PECHINA(56340) PLATANUS HISPANICA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

TOTAL ACTUACIONES DM 3 99

SOPHORA JAPONICA ANULAR LOS DOS ALCORQUES Y ABRIR UNO NUEVO DE 2X2 M
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DISTRICTE 7- OLIVERETA 

 

 

DM DENOMINACIÓN ESPECIE A PLANTAR ACTUACIÓN ALCORQUE

7  CORTES DE ARENOSO C - ALEJANDRO VOLTA C (99110717) ACER CAMPESTRE ELSRIJK FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) GINKGO BILOBA AMPLIAR 1,6 M DE DIÁMETRO

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. CID(18390) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 AV. PEREZ GALDOS(57300) QUERCUS ILEX FLECHADO CIRCULAR DE 1,6 M DE DIÁMETRO

7 AV. TRES CRUCES(73920) JACARANDA MIMOSIFOLIA AMPLIAR 2X1 M

7 AV. TRES CRUCES(73920) JACARANDA MIMOSIFOLIA AMPLIAR 2X1 M

7 C. ALFREDO CULLA(80340) CELTIS AUSTRALIS FLECHADO AMPLIAR 1,6 M DE DIÁMETRO

7 C. BRASIL(12180) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. BURGOS(12480) KOELREUTERIA PANICULATA AMPLIAR 2X1 M

7 C. ESCULTOR SALZILLO(28620) GINKGO BILOBA AMPLIAR 2X1 M

7 C. GUILLEM DESPUIG(81108) FRAXINUS ORNUS OBELISK AMPLIAR 2X1 M

7 C. GUILLEM DESPUIG(81108) FRAXINUS ORNUS OBELISK AMPLIAR 2X1 M

7 C. HABANA(35280) PYRUS CALLERYANA CHANTICLEER FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. JOSE MARIA BAYARRI(81127) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 C. LUCRECIA BORI(42630) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. LUCRECIA BORI(42630) ACER MONSPESSULANUM FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. LUCRECIA BORI(42630) ACER CAMPESTRE ELSRIJK FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. MIGUEL PAREDES(48270) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X2 M

7 C. MIGUEL PAREDES(48270) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X2 M

7 C. MUSICO AYLLON(51420) MELIA AZEDARACH UMBRACULIFERA AMPLIAR 2X1 M

7 C. MUSICO AYLLON(51420) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 C. MUSICO AYLLON(51420) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 C. POETA ALBERTO LISTA(59970) QUERCUS ILEX FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. ROURE VALENCIA(81438) QUERCUS FAGINEA VALENTINA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. ROURE VALENCIA(81438) QUERCUS FAGINEA VALENTINA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. ROURE VALENCIA(81438) QUERCUS FAGINEA VALENTINA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. ROURE VALENCIA(81438) QUERCUS FAGINEA VALENTINA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 C. TRES FORQUES(73950) MORUS ALBA FRUITLESS FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 C. TRES FORQUES (73950) MORUS ALBA FRUITLESS FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 C.V. CHIRIVELLA(22680) BRACHYCHITON ACERIFOLIUS AMPLIAR 2X1 M

7 PL. COLONIA ESPAÑOLA MEJICO(19380) GREVILLEA ROBUSTA AMPLIAR 2X1 M

7 PL. MAGUNCIA(81319) PLATANUS HISPANICA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 PL. MAGUNCIA(81319) PLATANUS HISPANICA FLECHADO AMPLIAR 2X1 M

7 PL. MURCIA(51180) GREVILLEA ROBUSTA AMPLIAR 2X1 M

7 PL. SAINETERO ARNICHES(66360) BRACHYCHITON ACERIFOLIUS AMPLIAR 2X1 M

7 PL. SAINETERO ARNICHES(66360) BRACHYCHITON ACERIFOLIUS AMPLIAR 2X1 M

7 PL. ZUMALACARREGUI(78240) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

7 PSO. PECHINA(56340) MELIA AZEDARACH FLECHADA AMPLIAR 2X1 M

TOTAL ACTUACIONES DM 7 55
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RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER ADELA GARCIA
BERNAL EN NOM DEL GRUP POPULAR AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ELS DISTRICTES CORRESPONENTS A LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS SÓN:
Districte 3: Extramurs i Districte 7: l'Olivereta

Durant la tardor passada s'ha procedit a la renovació completa de voreres en el tram del
carrer Calixt III compresa entre Juan Llorens i la GV. Fernando el Catòlic, a més del tram del
carrer Juan Llorens que transcorre des de Calixt III i Literat Gabriel Miró.

El Servici de Manteniment està contínuament coordinat amb el Servici de Jardineria per a
tractar aquells punts on hi ha este problema. En concret en el Districte d'Extramurs tenim pendent
els punts següents: 

Pl. Pintor Segrelles, 1        C/ San Francisco de Borja, 1        C/ Jesús, 75

En alguns casos la solució a este problema passa per l'ampliació de l'escocell de l'arbre,
encara que en la majoria dels casos és necessària una actuació per part del Servici de Jardineria
en què o bé s'actua sobre les pròpies arrels o bé és necessari abatre l'arbre. 

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
CARRIL BICI.Pregunta presentada per Adela García, portaveu del grup Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

La creación de una extensa red de carril-bici en toda Valencia, y en especial en nuestro
Distrito de Abastos, sin consenso claro con el vecindario afectado y en unos plazos tan rápidos
que no van en concordancia con la demanda ciudadana, está produciendo mucha preocupación en
esa gran cantidad de ciudadanos que ven con perplejidad como sus calles sufren una caótica
transformación e incluso un aumento en la peligrosidad viaria.
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En este sentido una de las cuestiones que preocupan más y nos han hecho llegar con
insistencia los vecinos, es el peligro que comporta la existencia de los márgenes cimentados de
bloques de hormigón que separan el carril bici de la calzada.

PREGUNTAS:

1.- ¿Es sabedor el Ayuntamiento de la posición contraria de una gran parte del vecindario
del Distrito de Abastos a la existencia de estos bloques de hormigón?

2.- ¿Se van  a seguir instalando esos bloques de hormigón en las calzadas del Distrito de
Abastos?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE

Respuesta:

En el Servicio de Movilidad Sostenible no consta una protesta vecinal similar a la que
usted hace referencia, por lo que nos es imposible saber si esa protesta es real o se trata de una
opinión suya. En cualquier caso, esta segregación se viene empleando en toda la ciudad desde
hace prácticamente una década, sin haber recibido nunca, ni con el anterior gobierno municipal ni
con el actual, una reacción como la que usted alude. Al contrario, es una herramienta muy
importante para proteger a las personas que circulan por los carriles que delimitan, y siendo la
protección de las personas lo más importante, se seguirán utilizando mientras no se plantee otra
alternativa que aporte el mismo valor positivo.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
POLIDEPORTIVO NOU MOLES.Pregunta presentada per Adela García, portaveu del grup
Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

La historia del Polideportivo de Nou Moles está llena de vicisitudes y contratiempos que
acompañan a los vecinos de este barrio y que han conducido a la degradación de una obra
inconclusa y peligrosa en la actualidad.
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El gobierno municipal tripartito y el gobierno de la Generalitat que tanto prometieron al
respecto hace cuatro años, han demostrado claramente con esta obra, su incapacidad para resolver
los verdaderos problemas de nuestra ciudad.

Así pues las cosas y estando sin resolver el problema de la paralización de la construcción
del polideportivo, tras casi cuatro años de la legislatura, se hace necesario realizar las siguientes,

PREGUNTAS:

1.- ¿Cuáles son las razones por las que no se han reiniciado las obras del polideportivo de
Nou Moles tras cuatro años de gobierno?

2.- ¿Se tiene previsto el reinicio de estas obras en un breve plazo de tiempo? ¿De cuánto
tiempo?

RESPUESTA

El Ayuntamiento ya redactó y aprobó el año pasado unmodificado sobre las obras
atendiendo a criterios técnicos. Dichomodificado ya se remitió a la Generalidad Valenciana para
suaprobación.En la actualidad el proyecto está pendiente de la aprobación dela Generalidad
Valenciana aunque ya se han iniciado las tareasde limpieza y preparación para la ejecución de las
obras.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
FALTA DE LIMPIEZA.Pregunta presentada per Adela García, portaveu del grup Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

La falta de limpieza y mantenimiento de los solares en Valencia y por supuesto en nuestro
Distrito de Abastos, constituye una asignatura pendiente del actual equipo tripartito de gobierno.
Ni siquiera el aumento presupuestario tan destacado que ha experimentado la Concejalía de
Gestión de Residuos Sólidos, ha resuelto este problema, lo que nos lleva a pensar que no se sabe
gestionar adecuadamente.

PREGUNTAS:

1.- ¿Cuántos solares tiene contabilizados el Ayuntamiento en el Distrito de Abastos?

     ¿En qué puntos concretos (por calles o barrios)?
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1.  

2.- ¿Cuáles son de titularidad pública y cales privada?

3.- ¿Cuál es la programación de limpieza de los solares de titularidad pública en el Distrito
de Abastos?

4.- ¿Se ha instado a los propietarios de solares en el Distrito de Abastos a limpiar sus
propiedades?

5.- ¿En cuántos solares se ha limpiado subsidiariamente por el Ayuntamiento? ¿Cuáles
son?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

El nombre de solars en l’ámbit de la Junta Municipal d’Abastos és de 62 solars, 30 dels
quals formen part del districte 3 i 32 al districte 7. L’ubicació dels solars es detalla en arxiu
adjunt.

 2. Es detalla en arxiu adjunt els solars de titularitat pública i titularitat privada

  3. El manteniment es du a terme amb les brigades de neteja de solars i zones sense
urbanitzar. La programació de neteja es planifica en funció de les necessitats de cada solar, amb
una freqüència variable. Es detalla en arxiu adjunt la freqüència i les actuacions dutes a terme en
2018 i gener 2019.

  4. Durant el 2018 es va procedir a obrir dos expedients per instar als propietaris a
mantindre nets els solars. En el moment que siga necessari s’iniciarà el corresponent expedient
sobre el solar que ho necessite.

 5. Les execucions subsidiàries dutes a terme en l’àmbit de la Junta de Districte d’Abastos
són:

En 2015

-      Botànic 1

-      Jesús 51-53

En 2016

-      Jesús i María 17

-      Velázquez 20

En 2017
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-      Jesús 51-53
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##ANEXO-1667956##

Solars de titularitat pública o titularitat privada amb ús públic: 

3.1 G.V. Fernando El Catolico 80 
3.1 C. Beato Gaspar Bono,1 
3.1 C. Chilches,5 
3.4 Giorgeta - San Vicente jto Estación Ave 
3.4 Av. Giorgeta, 33 
7.1 C. Hermanos Rivas 
7.1 C. Hermanos Rivas, 5 
7.1 C. Arte Mayor De La Seda-Emigrante Valenciano 
7.1 C. Brasil 46-48-50 (Norte) 
7.1 C. Brasil 49-61 (Sur) 
7.1 C. Pilota Valenciana 
7.1 Hermanos Rivas con Arturo Piera 
7.2 C. Virgen De Sales 
7.2 C. Ciutat De Mislata-San Miguel De Soternes 
7.2 C. Archena 
7.2 C. Arquitecto Ribes 
7.3 Av. Tres Forques-José Maestre 
7.3 C. Jose Maestre-Músico Ayllón 
7.3 José Boch Herrero-Llombay,  
7.3 C. dels Jurats, patios accesibles 
7.4 Casa Misericordia con Murcia 
7.4 Casa de la Misericordia, 32 
7.5 Pl. Tetze Roses 
7.5 Pl. Miquel Adlert Noguerol 
7.5 C. Santiago De Les, 7 
7.5 Av. Marconi 
7.5 C. Padre Esteban Pernet, 37 
7.5 Pl. Vicente Castell Maiques 
7.5 C. Madre Juana Maria Condesa De Lluch-Casa Misericordia 
  

 

Solars de titularitat privada: 

Distrito Situación 
3.1 Dr Peset Cervera, 1 
3.1 Pl San Sebastián 2 
3.1 Pl San Sebastián 3 
3.1 Pl San Sebastián 4 
3.1 Pl San Sebastián 5 
3.1 Pl San Sebastián 6 
3.1 Lepanto, 27 
3.1 Lepanto 17 
3.1 Lepanto 19 
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3.1 Rojas Clemente 8 
3.1 Botánico 1 
3.1 Guillem de Castro 93 
3.1 San Pedro Pascual 4 
3.1 San Pedro Pascual 11 
3.2 Cervantes, 4 
3.3 Jesús y María 17 
3.3 San Ignacio de Loyola, 27 
3.3 Literato Gabriel Miró 11 
3.3 Pintor Vila Prades, 4 
3.4 Héroe Romeu 18 
3.4 Jesús 51-53 
3.4 San Vicente Mártir 143 
3.4 Dr Vila Barberá, 22 
3.4 Mascota 17 
3.4 San Vicente Mártir 182 
7.1 Olivereta, 17 
7.1 Goya, 14 
7.1 Manolo Taberner, 27 
7.1 Torres, 26 
7.1 Mare de Déu del Lluch, 2 
7.1 Luis Lamarca, 17 
7.1 Velázquez, 20 
7.1 Paseo Pechina, 57 
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12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
SERVICIO DE EMT EN EL BARRIO DE NOU MOLES.Pregunta presentada per Adela
García, portaveu del grup Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

La prestación del servicio de la EMT en el Distrito de Abastos ha visto mermada su
calidad, por la reducción de líneas y de frecuencias que han sido denunciadas por los vecinos en
estos últimos años. En contra de la política propugnada en la campaña electoral por los grupos
que conforman en la actualidad el gobierno municipal, los ciudadanos están sufriendo en estos
años el empeoramiento de la prestación de servicios de la EMT.

No es esta la mejor manera de incentivar el uso del autobús como transporte público, ni de
ofrecer servicios a los ciudadanos. La remodelación de líneas, anuló el paso del 7 o del 81 por
barrios como Nou Moles, y esto es solo un ejemplo.

PREGUNTAS:

1.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento mejorar el servicio prestado por la EMT en el Distrito
de Abastos?

2.- ¿Conoce el Ayuntamiento el descontento existente entre la población del Distrito de
Abastos por el mal servicio prestado por la Empresa Municipal de Transporte?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE

Respuesta Única:

Gracias por su pregunta. No obstante, hemos de señalar que la plantea desde el
desconocimiento del servicio de EMT. Como cualquier usuario habitual de EMT del barrio le
podrá indicar, la línea 7 no ha sufrido ninguna modificación la presente legislatura. Sí en cambio

Freqüència de manteniment dels solars de l’àmbit de la Junta Municipal d’Abastos: 

SOLARES INCLUIDOS EN EL MANTENIMIENTO 
SOLARES DE TITULARIDAD PÚBLICA O TITULARIDAD PRIVADA CON USO PÚBLICO
Distrito Situación Frecuencia 2019

3.1 G.V. Fernando El Catolico 80 1 12
3.1 C. Beato Gaspar Bono,1 2 01 07
3.1 C. Chilches,5 2 04 12
3.4 Giorgeta - San Vicente jto Estación Ave 2 04 12
3.4 Av. Giorgeta, 33 1 12
7.1 C. Hermanos Rivas 2 02 06 01
7.1 C. Hermanos Rivas, 5 2
7.1 C. Arte Mayor De La Seda-Emigrante Valenciano 4 03 06 09 11 01
7.1 C. Brasil 46-48-50 (Norte) 3 01 03 06 01
7.1 C. Brasil 49-61 (Sur) 3 01 03 06
7.1 C. Pilota Valenciana 2 03 06 01
7.1 Hermanos Rivas con Arturo Piera 2 02 06 01
7.2 C. Virgen De Sales 3 02 03 06 01
7.2 C. Ciutat De Mislata-San Miguel De Soternes 2 01 06 01
7.2 C. Archena 2 01 06
7.2 C. Arquitecto Ribes 2 04 06 01
7.3 Av. Tres Forques-José Maestre 2 02 06 01
7.3 C. Jose Maestre-Músico Ayllón 2 02 06 01
7.3 José Boch Herrero-Llombay, 2 03 06 01
7.3 C. dels Jurats, patios accesibles 01 05 11
7.4 Casa Misericordia con Murcia Semanal
7.4 Casa de la Misericordia, 32 1 12
7.5 Pl. Tetze Roses 4 02 05 09 11 01
7.5 Pl. Miquel Adlert Noguerol 2 01 06 01
7.5 C. Santiago De Les, 7 2 01 06 12 01
7.5 Av. Marconi 2 02 06 01
7.5 C. Padre Esteban Pernet, 37 2 03 06 01
7.5 Pl. Vicente Castell Maiques 2 03 06 01
7.5 C. Madre Juana Maria Condesa De Lluch-Casa Misericordia 2 03 06 01

MES DEL AÑO 2018
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se modificó con un recorte en su recorrido bajo la alcaldía de Rita Barberá, concretamente el 5 de
noviembre de 2012 cuando se decidió recortar su trayecto hasta el centro. Del mismo modo
tampoco se ha modificado el servicio prestado por la línea 81 a su paso por el barrio más allá del
cambio de denominación, dado que su itinerario hacia el centro lo hace ahora la línea 73 pero con
mejores frecuencias y, según los datos que manejamos, con más puntualidad y regularidad que
las que ofrecía el 81.Como bien sabe, lo que hemos hecho en los últimos años ha sido posibilitar
mejoras en las conexiones de los barrios con el centro de la ciudad y crear una red de transporte
coherente y eficiente. Y siempre atendiendo a las quejas y sugerencias que se reciben en EMT
desde este y el resto de barrios de la ciudad.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
TUNEL DE AVDA. PEREZ GALDOS, Pregunta presentada per Sra Adela García, portaveu
del grup Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

Este gobierno anunció, ante la demanda del vecindario del entorno del túnel de la avenida
de Pérez Galdós, que actuaría para reducir las diferentes molestias molestias que esta
infraestructura genera en toda la zona de afección. Hasta el momento, y tras casi cuatro años de
legislatura, nada al respecto conocemos, como ya es habitual en la forma de hacer este gobierno
tripartito municipal.

PREGUNTAS:

1.- ¿Cuál ha sido el compromiso adquirido con los vecinos del entorno del túnel de la
avenida de Pérez Galdós?

2.- ¿Cuáles son las razones por la que no se ha hecho ninguna actuación hasta la fecha en
el túnel de la avenida de Pérez Galdós?

3.- ¿Hay alguna fecha prevista para actuar en este ámbito? ¿Qué trámites administrativos
se ha realizado a tal efecto?

RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA
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RESPOSTA A LA PREGUNTA REALITZADA PER ADELA GARCIA BERNAL
EN NOM DEL GRUP POPULAR AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL D'ABASTOS

S'ha estat treballant en la preparació dels plecs amb la nova llei de contractes.

Es tracta d'un projecte que revist una especial complexitat que permet poder utilitzar la
figura prevista en la Llei de Contractes del Sector Públic de concurs de projectes amb intervenció
de jurat, per la qual cosa actualment s'estan elaborant les bases a tals efectes per a la seua
posterior convocatòria en el marc d'un procediment d'adjudicació d'un contracte de servicis de
redacció de projecte. Això amb la finalitat de millorar la qualitat, el valor tècnic, funcional,
cultural i mediambiental de la proposta resultant.

Quant al termini per a la redacció, no està actualment definit però podria estimar-se en uns
quatre mesos, comptats a partir de l'adjudicació del contracte de servicis després de la celebració
del concurs de projectes.

Al no estar redactat el projecte, el termini d'execució de les obres tampoc no està definit.

El projecte ha de ser objecte d'un concurs d'idees per a posteriorment celebrar-se un
contracte amb què resulte guanyador i una vegada redactat, ha de ser aprovat i posteriorment
licitar-se l'execució de l'obra, prèvia consignació pressupostària a tals efectes. 

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
ILUMINACIÓN DE CALLES, pregunta presentada per Sra Adela garcía , portaveu del grup
Popular

M ANGELS RAMON-LLIN MARTINEZ - PORTAVEU SUPLENT 1º - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Dña. ADELA GARCÍA BERNAL CON DNI 22.650.711-N, EN CALIDAD DE VOCAL
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, REALIZA LA SIGUIENTE PREGUNTA:

 

La iluminación de las calles del Distrito Municipal de Abastos precisa de muchas acciones
correctoras, puesto que como indican muchos de sus vecinos, la luz resulta insuficiente en
algunas calles y plazas.

También les resulta extraño a los vecinos que las luces no estén igualadas, ya que las hay
de luz blanca y de luz amarilla.

PREGUNTAS:
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1.- ¿Se tiene previsto dar respuesta adecuada a las demandas vecinales sobre la falta de
iluminación en algunos puntos concretos del Distrito de Abastos?

2.- ¿Esta previsto igualar las luminarias de todo el Distrito Municipal de Abastos? ¿En qué
plazo?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE GOVERN INTERIOR

 

1.- Es té previst donar resposta adequada a les demandes veïnals sobre la falta
d'il·luminació en alguns punts concrets del Districte d’Abastos?

En primer lloc resulta necessari aclarir a què es refereixen amb el districte d’Abastos.
Entenem que es refereixen als districtes que atén la Junta Municipal d’Abastos, que són els
Districtes Municipals 3 Extramurs i 7 Olivereta.

Entre les intervencions més importants realitzades en estos districtes es troba el projecte
IDAE I en el que es van fer les següents actuacions:

             L'actuació més important ha estat el projecte IDAE I.

 - Canvi de Llums: Dins d'este projecte la principal actuació ha sigut substituir els llums de
VSAP de 250 W per altres d'halogenur metàl·lic de cremador ceràmic, en el qual s'han canviat les
llums de les principals avingudes com Pérez Galdós, Giorgeta, Avinguda del Cid, passeig de la
Petxina (tram Nou d´Octubre- Ferran el Catòlic), i altres carrers. S'han canviat 577 llums en el
Districte d’Extramurs i 2.507 llums en el Districte d'Olivereta, on s'ha actuat als carrers Alcàsser,
Burgos, Xirivella, Ciutat de Mislata, Linares, Julián Peña, Llorca, Nou d´Octubre, Pintor Stolz i
moltes altres.

  - Substitució de lluminàries esfèriques: Una altra actuació important dins d'este mateix
projecte va ser la substitució de lluminàries esfèriques instal·lades en columnes de baixa altura,
per lluminàries de Led càlid, entre altres llocs en Beat Gálvez, Jardí de Ferran El Catòlic,
Horticultor Corset, Joan Llorenç, Mestre Sosa, María Beneyto, Patriques, Jardí de Ramón y
Cajal, Vannes i Pérez Galdós, canviant-se 128 lluminàries esfèriques en Extramurs., destacant el
Parc de l’Oest, Rei Alfons el Benigne, Jardí de Tres Creus i Jardí de Tres Forques.

  -Substitució de lluminàries obsoletes per lluminàries noves de Led: En la qual s'han
substituït 471 lluminàries de vial obsoletes, per altres de font lluminosa de Led, principalment en
el barri de Soternes i Tres Forques, on la instal·lació estava molt obsoleta des de fa molt temps,
als carrers Jurats, Arxiduc Carles, Tres Forques, Plaça Magúncia, Músic Ayllon, Santa Cruz
Tenerife, Tres Creus i moltes altres.
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Només el Lot 2 d'este projecte està dedicat al Districte 7, amb un pressupost de 506.543,51
€, i del Lot 1, amb un pressupost total de 358.559 €, que es va destinar una part a Extramurs.

A més s'inclou dins del Projecte de Participació Ciutadana de Millora d'Enllumenat,
actualment en licitació, la renovació total dels fanals FERRAN VII d’Olivereta, passant de VSAP
de 250 W a Retrofit de Led càlid.

Totes estes actuacions s’han realitzat com a part del Pla d’eficiència energètica en
enllumenat públic impulsat per la regidoria de Govern Interior, que ha escoltat a les associacions
veïnals que han contactat amb la delegació.

Quan arribàrem al govern en l'any 2015, en la ciutat de València hi havia carrers
excessivament sobreil·luminats i unes altres deficientment il·luminats.

Des de llavors, el Govern de Joan Ribó haurà invertit en il·luminació i en enllumenat
públic eficient, amb fons propis, a través de projectes de participació, a través d'inversions
financerament sostenibles o a través de crèdits de l'IDAE, més de 15.000.000 euros. Haurem
canviat més del 50% de la instal·lació d'enllumenat públic de la nostra ciutat, i haurem aconseguit
fer de València una ciutat més eficient, aconseguint un estalvi econòmic importantíssim per a la
ciutadania i avançant decididament en el camí de la sostenibilitat i en la lluita contra el canvi
climàtic.

En totes les inversions que està realitzant el Govern de la Nau en enllumenat públic, s'estan
prioritzant els districtes, els barris i els carrers en les quals l'equip de govern anterior del seu
partit portava molts anys sense invertir, que ha suposat tindre unes instal·lacions obsoletes i
altament contaminants.

 

2.- Està previst igualar les lluminàries de tot el Districte Municipal d’Abastos i en
quin termini?

La intenció d’este equip de govern és renovar tot l’enllumenat de la ciutat de València per
altre més eficient, i per tant, menys contaminant dins del pla anomenat en la pregunta anterior,
però en un mandat, com vostés podran entendre, no podem intervindre en les més de 100.000
lluminàries de la ciutat, perquè fins i tot, hem hagut de canviar les lluminàries de alguns districtes
com Ciutat Vella, un dels pocs en el que vostés havien intervingut en els últims anys on
instal·laren lluminàries que haurien d’estar en ple rendiment durant 12 anys i que s’estaven
apagant als 5 anys.

No se producen Ruegos y preguntas por los vocales

Se responde por escrito a las preguntas planteadas en el Consejo anterior

Pregunta formulada por Nou Moles referente al Polideportivo

Respuesta:
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El Ayuntamiento ya redactó y aprobó el año pasado unmodificado sobre las obras
atendiendo a criterios técnicos. Dichomodificado ya se remitió a la Generalidad Valenciana para
suaprobación.En la actualidad el proyecto está pendiente de la aprobación dela Generalidad
Valenciana aunque ya se han iniciado las tareasde limpieza y preparación para la ejecución de las
obras.

Pregunta de un vecino/a  respecto al Parque canino.

Des De la Delegació de Gestió de Residus Sòlids informem que es du a terme la netejadel
mateix mitjançant el servei de neteja d’agranat manual diari i l’aigualeig ordinariamb aigua a
pressió més desgreixadors, programat de manera que s’adeqüen les seuesactuacions segons les
necessitats de la zona. Per altra banda, amb l’actuació delsequips de recollida de trastos vells en
via pública, es recull totes les restes de la zona,deixant-la en condicions acceptables de neteja i
higiene.

Pregunta  formulada por representante de Vox respecto al cierre del  Centro de salud de La
Fuensanta 

Dado que la competencia es de la Consellería de Salud Pública y Universal, le remitimos a
que se dirijan a dicha administración para obtener respuesta a su consulta.

Intervención de representante de Vox respecto a los problemas de accesibilidad a personas
en sillas de ruedas en el cruce entre las Calles Guillén de Castro y Quart.

Se ha remitido a la delegación corespondiente, movilidad sostenible para su estudio. 

Un representante de Vox presenta dos solicitud de información:

1. Subvenciones y acciones del Ayuntamiento a Cáritas y a Casa de la Caridad, sobre todo
las acciones que se responderá en el próxim Consejo.

2.En relación al Banco de Alimentos me contestan “Per altra banda dir-li que efetivament I
després de valorar la no coherencia amb la feina feta per l’organisme que vosté esmena al seu
text i amb els plantejaments d’intervenció social que es duen a terme des d’aquesta Delegació, es
va suprimir la subvenció de 84.000€ anual quan deixà de tinder vigencia el conveni que la
sustentava”. Eso ya lo sabíamos todos porque es lo que el Ayuntamiento publicó en su día. Y
también dijo que pasaría a realizar el propio Ayuntamiento la labor que había estado haciendo el
Banco de Alimentos. Lo que yo preguntaba (era mi pregunta) y a lo que no me han contestado es
qué acciones concretas dirigidas concretamente a cubrir el hueco dejado por el Banco de
Alimentos se han realizado.

Me indican también que “en cap cas la col·laboració amb les dues entitats que vosté cita al
seu escrit ha disminuït   per part d’aquest govern sinó tot el contrari s’han estret les vies de
col·laboració”. Entiendo que “les dues entitats” son Caritas y Casa de la Caridad, entidades sobre
las que no les preguntaba pero sobre las que les agradecería la información que me dan…si fuese
información bastante más concreta. Los datos que Caritas me hace llegar indican que, si bien es
cierto que no se ha producido una reducción de la aportación que reciben de este Ayuntamiento
como yo indicaba inicialmente basándome en noticias aparecidas en prensa, tampoco se ha
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producido ningún aumento como Vdes indican en su respuesta. En cualquier caso, para valorar
ese 47% que indican que se ha aumentado la aportación para ayudas sociales quisiera
información concreta: que ayudas concretas (cuánto dinero, ropa, alimentos, ayudas en viviendas
sociales) a qué colectivos concretos (ancianos, mujeres embarazadas, personas en exclusión
social) se ha destinado (directamente por parte del Ayuntamiento para atenderles directamente o
como aportación a entidades que sean quienes se encarguen de dicha atención): Especialmente
nos interesa conocer qué ayudas se dieron para apoyar la atención a los inmigrantes llegados en
el Acuarius porque tengo entendido que la mayoría de ellos fueron repartidos por partes
establecimientos de Cáritas entre ellos la Ciudad de la Esperanza, y de ser así, mantener la
aportación haciéndoles asumir nuevas necesidades no dejaría de ser una forma de reducir sus
recursos disponibles

 

I no havent més assumptes a tratar, s'alça la sessió sent les, extenent-se la present Acta, que
firma amb mi la Presidència, de tot això com a secretari done fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARI


